
 
今年も始まりました、グランドスラム 4大大会。先陣切っての全豪オープン！ 

この 2週間は目が離せませんでしたね！日本の男子陣、やってくれました。 

日本の NO.1、錦織選手の活躍ぶりは本当に凄かった！特にベスト 8決めの 

対ツォンガ戦では、2-6 6-2 6-1 3-6 6-3という見事なスコアで 

完勝！続くベスト 4決めでは、男子不動の四天王の１人アンディー・マレー 

との対戦でしたが、3-6 3-6 1-6で惨敗。しかし小柄な体でありながら 

                   世界の大きさを感じさせない彼のプレーは 

                   多くの人々に勇気を与えてくれたと思います。 

                   更にもう一人忘れてはならない日本人選手、 

                   伊藤竜馬選手は、昨年の２４０クリスマスフェス 

                   タにも来ていただき、会を大いに盛り上げて 

                   くれた選手でしたが、メルボルンでも沸かせて 

                   くれました。 

      錦織圭選手 

ワイルドカードで本戦出場権を獲得した伊藤選手は、 

１回戦のスタラーチェ（イタリア）を相手に、6-3、4-6、 

6-3、6-4の快進撃を果たし、2回戦へ上がりました。 

2回戦の相手はマウー（フランス）でしたが、一歩及ばず。 

6-1，6-7（6）、2-6，2-6で、敗退しました。 

両選手とも、今月 10日か兵庫県のブルボンビーンズ 

ドームで始まるデビスカップワールドグループ 1回戦、 

対クロアチア戦に出場します。 

彼らの活躍を大いに期待して、皆で日本チームを応援しましょう！ 

 

 

伊藤竜馬選手 
 

２月５日は何の日か知っていますか？ 

なんと、赤土コーチと隆信コーチの 

お誕生日なんですよ! 

お誕生日ケーキで皆でお祝いしました。 

さて質問！赤土コーチ、隆信コーチは 

それぞれ何歳になったでしょう? 

当てた人は何か素敵なプレゼントが 

あるかもね！ 

いよいよ今年もリーグ戦が始まりました。 

西尾隆信プロの所属チーム、エキスパートパワーシズオカは、今季1部リー

グに上がり、1月18日から始まったリーグ戦では、協和発酵キリンと対決。

隆信プロは小野田プロと組んでダブルスに出場。 

                  健闘しましたが惜しくも 1-6、

6-4、6-7 で負けました。しかし

チーム全体では 2-1で勝ち越し、

決勝トーナメントに進出。2 月 10

日から東京体育館で行われます

ので、皆様、是非応援をよろしく

お願い致します。  



西尾隆信プロ  

第 14回兵庫県知事杯 ２０１２アオノ正月オープン ベスト３２ 

  １回戦 vs進士雄一選手（テニスクラブセブンスリー） ６－２，６－１ 

  ２回戦 vs(8)福田勝志選手（ASIA PARTNERSHIP FUND） ４－６，１－６     

名村恵美子選手 

グリーンカップニューイヤートーナメント２０１２ ベスト１６ 

  １回戦 vs岩舘百花選手(ビッグ K) ７－５、７－６（５） 

  ２回戦 vs江見優生乃選手(ビッグ K) ０－６，２－６ 

昭和の森オープンベテランテニストーナメント 

  １回戦 vs林優子選手(ミヤムラテニスセンター) 5-8 

原田祥吾選手 

昭和の森オープンジュニア１月（４） ベスト３２ 

  １回戦 vs吉野彰浩選手(駒場東邦中学校) ６－０ 

  ２回戦 vs高尾直希選手（TAI Tennis School） ２－６ 

大磯フェニックスオープンジュニア１月（２） ベスト１６ 

  １回戦 vs吉村祥一郎選手（慶応義塾湘南藤沢中等部） ６－３ 

  ２回戦 vs北侑祐選手（JITC） ３－６ 

名村彩選手 

東京都選抜ジュニア大会 ベスト６４ 

  １回戦 vs橋本夏実選手(西高) ２－６ ０－６ 

昭和の森オープンジュニア２月（１） 準優勝 

  決勝 ｖｓ高田多紀選手(東大和高校) ５－７ 

 

 

 

 

この写真、どこか分かりますか? 

なんと、240 ﾃﾆｽｶﾚｯｼﾞのテニスコートなんです！！！ 

1月 22日の夕方から降った雪でテニスコートは雪！ 

しかも、あまりの気温の低さで凍ってしまう始末。 

23 日の早朝から、赤土コーチと飯島コーチが大汗流し、水道から

バケツにお湯を入れてはテニスコートを少しずつ溶かすという、 

超地道な作業で半日かかってコート整備をしてくれました。本当に

大変なんです…。いつもコーチ達は皆さんが楽しくテニスが出来る

様にコートをきれいにしてくれているんです。これからも、楽しくテ

ニスが出来る様に、お互いが協力してコートをきれいに使っていきま

しょうね！ 

 


